

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Persepsi Siswa Tentang Kecerdasan Emosional Guru dan Hubungannya dengan Prestasi Belajar Siswa SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa T.P 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian samapi dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Ibu Dra. Riwayati, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama masa pendidikan. Penghargaan juga diberikan kepada juga diberikan kepada Bapak dan Ibu guru SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa terutama kepada Bapak Kepala Sekolah dan Ibu Sunarni S.Pd selaku guru biologi yang telah membantu penulis selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayah, Ibu dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada sosok yang takkan lekang dari kalbu, yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang mengajarkan arti cinta, keikhlasan, ketegaran dalam menjalani hidup, sosok yang rela berkorban demi kebahagiaan penulis dan selalu mendoakan penulis disetiap sujudnya, yakni ayah tersayang Hasyim Hasibuan

dan mama tersayang Elviana Tanjung. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakanda dan adinda penulis, yakni Kak Siti Fatimah, kak Erna Wati dan, juga kepada abangda Ahmad Yani, Azhari, dan adik Budi Utomo. Rasa terimakasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga besar atas dukungannya selama ini.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni mahasiswa Biologi Ekstensi 2009 yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan, khususnya kepada sahabat terbaikku Dwi Fitri Wati, Ely Novika, dan teman-teman lain yang tidak dapat disebut namanya satu-persatu. Ucapan terima kasih juga kepada Abangda Ahmad Rivai, S.S yang telah banyak membantu, membimbing penulis dalam penelitian ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk sempurnanya skripsi ini. Kiranya ini skripsi bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan 2013

Penulis,

Paridah Hasibuan